

Kontakt: Dr. Gisela Maag, IQVIA Pressesprecherin (gisela.maag@iqvia.com)
+ 49 69 6604 4888 (Büro) +49 173 313 9895 (mobil)

IQVIA Start-up Award 2019: Finalisten stehen fest

4 Bewerber in der Endauswahl

Frankfurt/Main, 11. September 2019 – Die Shortlist des IQVIA Start-up Award 2019 steht fest. Mit dem erstmals zu vergebenden Preis unterstützt IQVIA innovative Geschäftsideen für die Gesundheitsbranche. Beworben hatten sich mehr als 20 überwiegend junge Unternehmen. Den Gewinner erwartet ein individuell zugeschnittenes Servicepaket, bestehend aus IQVIA Dienstleistungen – Daten, Technologie, Beratung - im Wert von 30.000 Euro. Ihm steht damit das umfassende Know-how von IQVIA Experten zur Verfügung, die konkrete Unterstützung bei der Entwicklung seines Projekts leisten. Eine Expertenjury bestimmte 4 Finalisten aus den Bereichen IT und Medizintechnik. Die Kandidaten in alphabetischer Reihenfolge:

- IT-Labs GmbH, Nürnberg: entwickelt die Software-Plattform „Alberta“. Die Zielgruppe hierfür bilden Apotheken, Sanitätshäuser und Homecare-Unternehmen, um ihre Prozesse bei der Versorgung chronisch kranker Patienten zu verbessern.
- iuvas medical GmbH, München: entwickelte die innovative Trinkhilfe sippa, mittels der Menschen mit Schluckstörungen trinken können. Das Herzstück der Erfindung ist eine hochelastische Membran, die dem Abfall des Flüssigkeitspegels entgegenwirkt. Resultierend verbleibt die Flüssigkeit immer am oberen Rand und der Anwender kann mit vorgestreckter Kopfposition, das Kinn in Richtung Brust geneigt, trinken. Dies erhöht die Sicherheit beim Trinken und reduziert die Verschluckungsrate.
- Living Brain GmbH, Heidelberg: entwickelt eine auf medizinisch-psychologischer Forschung basierende Software zur kognitiven Rehabilitation für Menschen, die aufgrund unterschiedlicher neurologischer Erkrankungen an kognitiven Beeinträchtigungen leiden und nutzt hierfür virtuelle Realität.
- Novapace GbR, Darmstadt: entwickelt eine smarte Einlegesohle für Parkinson-Patienten, die durch Gangtraining im Alltag Autonomie und höhere Lebensqualität ermöglicht.



Die Präsentationen der Endrundenteilnehmer zu ihren Innovationen sowie die Prämierung des Siegers nach einem Voting durch das Publikum finden im Rahmen der IQVIA Jahrestagung am 18. September 2019 statt, die unter dem Motto „From Concept to Market: Solutions to drive healthcare forward“ steht. Dabei geht es um tragfähige Zukunftslösungen für das Gesundheitswesen in Zeiten des digitalen Wandels,

hoher Innovationskraft bei Forschung und Entwicklung zu neuen Diagnostika und Therapeutika und der Herausforderung, eine hochwertige Versorgung bei begrenzten Budgets umzusetzen.

Über IQVIA™

IQVIA (NYSE: IQV) ist ein führender, globaler Anbieter von zukunftsweisender Analytik, Technologielösungen und klinischer Auftragsforschung für Life Science Unternehmen. Entstanden durch den Zusammenschluss von IMS Health und Quintiles, nutzt IQVIA Erkenntnisse der interdisziplinären Human Data Science und verbindet so Stringenz und Klarheit der Data Science mit dem kontinuierlich wachsenden Anwendungsbereich Human Science. Auf dieser Grundlage unterstützt IQVIA Unternehmen darin, neue Ansätze in der klinischen Entwicklung und in der Vermarktung zu verfolgen, ihr Innovationstempo zu steigern und bessere Ergebnisse in der Gesundheitsversorgung zu erzielen. Getragen von IQVIA CORE™, generiert IQVIA einzigartige und praxisrelevante Erkenntnisse an der Schnittstelle von umfassenden Analysen, transformativen Technologien, ausgewiesener Branchenexpertise und Umsetzungskompetenz. Mit rund 61.000 Mitarbeitern ist IQVIA in mehr als 100 Ländern tätig.

IQVIA ist weltweit führend in Datenschutz und -sicherheit. Das Unternehmen nutzt ein breites Spektrum an Technologien und Sicherheitsmaßnahmen bei der Generierung, Analyse und Verarbeitung von Informationen. So unterstützt IQVIA Akteure im Gesundheitswesen darin, Krankheitsbilder zu identifizieren sowie mit entsprechenden Behandlungspfaden und Therapien zu verbinden, um bessere Behandlungsergebnisse zu erreichen. Das umfassende Know-how von IQVIA verhilft Unternehmen aus Biotechnologie, Medizintechnik, pharmazeutischer Industrie und medizinischer Forschung, staatlichen Einrichtungen, Kostenträgern und anderen Akteuren im Gesundheitswesen zu einem tieferen Verständnis von Versorgungsbedingungen, Krankheiten und wissenschaftlichen Fortschritten und unterstützt sie so auf ihrem Weg zu größeren Behandlungserfolgen. Weitere Informationen finden Sie auf www.IQVIA.de.